



XOLO

HISTOIRE COURTE 1

C'est l'histoire d'un chien sans poils
avec une peau d'homme.

Il habite au Mexique.

Viva Mexico !

Chez les Aztèques, quoique l'animal marche à quatre pattes, il vient réchauffer
la nuit les familles coincées comme des sardines sous la couverture.

C'est pour eux un dieu !

On l'appelle le Xolo (cholo).

En 2010, alors qu'une équipe d'explorateurs cherchait des mammouths dans l'Antarctique
ils découvrent un Xolo géant
prisonnier dans la glace transparente.

Avec de grandes machines, ils découpèrent un immense glaçon de la taille d'un camion.

Un hélicoptère a soulevé le bloc de glace
pour le poser sur la place Sanctuario de Guadalajara.

Deux jours plus tard, sous le soleil assourdissant
de l'Amérique du Sud,
le bloc de glace a fondu.

Le Xolo vivant s'est mis à courir
pour embrasser les enfants.